

<b>Medio</b>	Universia.cl
<b>Fecha</b>	3-08-2010
<b>Mención</b>	Nombran a Alfonso Cruz, nuevo director de innovación de la UC, quien se desempeñó como académico de la UAH desde el 2005. Además es parte del comité directivo de la red de Aprendizaje Continuo de la Innovación de la Universidad Alberto Hurtado.

3/8/2010



## Alfonso Cruz es el nuevo director de Innovación UC

Pontificia Universidad Católica de Chile

*El académico es ingeniero civil de la Pontificia Universidad Católica de Chile y está próximo a titularse como doctor en Innovación Tecnológica de la Universidad de Sussex, Inglaterra.*

**Conoce la más completa guía de actividades universitarias del país**

Alfonso Cruz Novoa asumió como director de Innovación de la Vicerrectoría de Investigación, el 19 de julio. Es ingeniero civil de la Pontificia Universidad Católica de Chile, posee un magíster en Ingeniería Industrial de la Universidad de Wisconsin, Estados Unidos. Acaba de cursar su doctorado en Políticas de Ciencia, Tecnología e Innovación, en la Universidad de Sussex, Inglaterra. El tema de su tesis doctoral, la cual defenderá en septiembre de este año, es "Industrial Dynamics and Technological Structure of the Paper and Pulp Industry". Actualmente, además de su cargo en la Vicerrectoría de Investigación, es profesor en la Escuela de Ingeniería UC, en el Departamento de Ingeniería Industrial de Sistemas.



Recientemente, entre 2005 y 2010, fue académico de la Universidad Alberto Hurtado. En esa Casa de Estudios se desempeñó como profesor y director del MBA de la Facultad de Economía y Negocios. También fue profesor del Diplomado en Gestión de la Innovación y la Tecnología, dictado en doble título con Notre Dame University de los Estados Unidos.

En los años 90, fue docente en la UC, período durante el cual fundó y dirigió el programa de "Productividad y Calidad en la Empresa, PROCAL" del Centro de Extensión.

Dada su especialización en políticas de ciencia, tecnología e innovación, a lo largo de su carrera ha realizado diversas investigaciones y publicaciones en relación con esta temática. Entre ellas destaca "La Ruta a la Innovación en Chile", publicada el 2008 en el Journal of Technology Management and Innovation. Posteriormente a ello, ha pasado a ser co-editor de este prestigioso informativo que cuenta con acreditación Scielo (Scientific Electronic Library Online).

Ha sido invitado a dictar seminarios y cursos en materia de políticas y gestión de la innovación tecnológica, productividad y calidad en Chile y el extranjero. En la actualidad es miembro del Comité de Atracción de Inversiones de Alta Tecnología de la Corporación de Fomento (CORFO) perteneciente al Ministerio de Economía de Chile; es evaluador de proyectos en materia de Ciencia, Tecnología e Innovación de CONICYT, MECESUP y CORFO; y es parte del comité directivo de la red de Aprendizaje Continuo de la Innovación de la Universidad Alberto Hurtado.

En relación con la Vicerrectoría de Investigación, de la cual forma parte en este momento, ésta es responsable de la conducción e implementación de las políticas de investigación y posgrado. Es así como supervisa la publicación de artículos en prestigiosas revistas internacionales; programas académicos de excelencia para la formación de magíster y doctores en una variada gama de disciplinas, y docencia innovadora en pre y posgrado.

El cargo de director de Innovación lo ejerció anteriormente Rosario Retamal. Sobre ese período, el vicerrector de Investigación UC, Juan Larraín, señala: "En nombre de la Dirección Superior, quisiera agradecer muy especialmente la labor de la Sra. Rosario Retamal, quien creó la Dirección de Innovación y aportó de forma muy importante al desarrollo de la innovación en nuestra Universidad".

Edición: *Universia* / RR

Fuente: *Pontificia Universidad Católica de Chile*